
本报讯 6 月 9 日袁 绛县农村基层党组

织书记专题培训班在县委党校开班遥行政村

合并后新选任的村党组织书记尧机关事业单

位新选派的村党组织书记尧软弱涣散村党组

织第一书记袁共计 60 余人参加培训遥 开班仪

式由县委党校常务副校长王泰主持袁县纪委

副书记尧 监委副主任郭英才宣读培训纪律袁
县委常委尧组织部长薛俊辉出席开班仪式并

讲话遥
薛俊辉指出袁 举办村党组织书记专题

培训班袁是贯彻落实中组部尧国务院扶贫办

叶关于做好新选派驻村干部和新上任的乡

村干部轮训工作的通知曳尧提升村党组织书

记队伍整体素质的任务要求袁是熟悉业务尧
补齐短板尧更好开展工作的重要途径袁是强

化农村基层党建尧 引领农村经济社会发展

的现实需要遥 参训学员要强化学习自觉性袁
不断提升党性修养尧政治能力尧业务素质和

工作水平袁为扎实做好农村基层党建工作尧
推动农村经济社会等各项事业发展打好坚

实基础遥
薛俊辉强调袁村党组织书记要牢记自己

的书记职责袁熟悉主责主业袁做抓实农村基

层党建的 野有心人冶遥 选派干部要把所在村

党组织打造成为全县基层党建工作的标杆

村尧示范村遥 合并村党组织书记要把合并后

的党组织和党员队伍建设好袁 以党组织和

党员的率先融合袁带动新村全面融合遥 软弱

涣散村党组织第一书记要针对软弱涣散具

体问题情形袁 拿出有效措施袁 按时整顿完

成遥 要牢记自己的公仆身份袁 增强干事本

领袁做服务民生带动发展的野引路人冶遥 选派

干部要熟悉村情尧户情尧人情袁在为民办事

过程中不断增强与群众的感情袁 获得群众

的认可遥 合并村党组织书记要率先融入新

村发展袁 整合资源和力量共同谋划做好新

村民生事业遥 软弱涣散村党组织第一书记

要把梳理确定的 32 个急需解决的民生问题

牢牢抓在手上袁 把软弱涣散的问题清单变

成为民谋利的福利清单遥 要牢记自己的班

长责任袁提升治村能力袁做乡风文明治理有

效的野践行人冶遥 选派干部要做好任职村野两
委冶班子的粘合剂袁把班子成员尧村民代表尧
村民组长及村民群众紧紧地团结在一起袁
筑牢稳定 野压舱石冶遥 合并村党组织书记要

统筹兼顾尧妥善处理好新村与旧村之间的利

益关系袁防止引发新矛盾新问题遥 软弱涣散

村党组织第一书记要把维护稳定放在重要

位置袁特别是对有野两委班子不团结冶问题情

形的村党组织袁及时采取措施抓好整顿遥
薛俊辉指出袁培训学习只是提升能力的

一个平台袁最终的目的还是为了实践袁各位

学员要用学到的理论知识指导实践袁力争出

亮点尧出典型尧出经验袁推动各项工作上档进

位袁在不断的工作实践和创新中袁提升自身

能力和素质袁 真正把自己锻炼成为政治坚

定尧业务精通尧作风过硬尧群众公认的优秀村

党组织书记和第一书记遥
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本报讯 6 月 11 日袁 江苏省仪征

市马集镇党政考察团一行到我县考察

交流遥
在召开的绛县陈村镇要仪征市马

集镇见面会上袁县委常委尧组织部长薛俊

辉对仪征马集考察团一行人的到来表示

欢迎袁 对长期以来仪征对绛县发展的支

持与帮助表示感谢遥
陈村镇党委书记苏文云从资源禀

赋尧区位优势尧发展现状等方面介绍了县

情尧镇情曰马集镇党委书记邵士翔对仪征

市及马集镇基本情况尧区位条件尧发展方

向等作了详细介绍曰 县政协秘书长张新

亮尧招商局局长徐久森就我县文化旅游尧
特色种植尧 军工产业等方面进行了详细

介绍袁 双方就食品深加工尧 农业特色种

植尧品牌建设等方面展开了深入的交流遥
据悉袁在绛期间袁仪征市马集镇考察

团将围绕人居环境整治尧食品深加工尧机
械制造尧 农业园区建设等方面进行全面

考察交流遥
陈村党委副书记尧镇长王心袁镇班子

成员以及原赴仪征工作锻炼部分干部等

参加会议遥

本报讯 6 月 11 日袁 运城中

学校长刘智广一行深入到绛县中

学调研指导运城中学对口帮扶工

作遥 县委副书记尧县长薛玉马袁县
教科局局长李海龙等陪同调研遥

在召开的座谈会上袁 绛县中

学校长刘红学围绕绛县中学运中

班运行情况尧师资配备尧学校现状

等方面进行了详细汇报遥 运中支

教教师赵钧尧 张广涛等 4 位教师

分别发言袁感谢我县县委尧县政府及绛县中

学袁三年多来袁在生活工作上对他们给予的

关心和帮助遥支教教师纷纷表示在高考最后

冲刺的一个月袁会把压力转化为动力袁竭尽

所能为绛县中学的发展贡献力量遥
刘智广表示袁重点中学扶持薄弱县教育

发展袁是市委市政府的一项重要创举遥 运城

中学对口帮扶绛县中学不单单是一项帮扶

活动袁更是一种政治责任遥 运城中学将一如

既往尧秉承责任尧信守承诺袁全力支持绛中发

展遥 今后袁两所学校要在教学管理尧工作作

风尧具体措施等方面相互学习尧相互借鉴袁取
长补短尧共同提高遥 他要求各位支教教师要

紧密结合绛中实际袁从点滴做起袁深层次融

入绛中袁扎实做好对口帮扶工作袁不断把支

教工作做得更好遥
薛玉马指出袁运城中学派出的 9 名优秀

骨干教师袁 放弃城市优厚的条件和待遇袁克
服家庭面临的各种困难袁来到绛县中学帮扶

支教袁体现出一种大格局尧大胸襟尧大情怀袁
为推动绛县教育事业的改革发展提供了强

大智力支持遥他希望袁绛县中学珍惜机会尧相
互学习袁在教育理念尧教学管理等方面全方

位地向运城中学学习袁不仅要使高考成绩一

年一个台阶提上去袁还要在内涵发展中学习

名校的文化引领和精神实质袁使绛县中学真

正实现可持续发展袁 给全县 30 万父老乡亲

交上一份满意的答卷遥
调研组一行还来到新建绛县中学二期

PPP 项目现场袁实地察看新校区教室尧教学

楼等项目建设进展情况袁希望建设单位加快

建设保进度袁全力破解施工中的节点难点问

题曰要规范施工保质量袁强化细化工作举措袁
满足我县人民群众对优质普通高中教育资

源需求尧实现高中教育的高质量发展遥

本报讯 6 月 9 日袁 县政府召开座谈

会袁 就矿山整合事宜与中鑫联合投资发展

渊北京) 有限公司进行对接洽谈遥 县委副书

记尧县长薛玉马参加会议并讲话袁政府副县

长毕冠军主持会议遥
中鑫联合投资发展渊北京)有限公司是

中国建筑材料集团有限公司的控股子公司袁
通过科技尧金融尧互联网+的途径解决节能环

保企业发展瓶颈袁为节能环保企业提供综合

服务遥
会上袁中鑫联合投资发展(北京)有限公

司负责人简要介绍了公司目前发展规划尧产

业布局情况遥 各相关部门结合各自实际袁提
出了意见建议遥

薛玉马指出袁推进矿山整合是转型发展

的需要尧是环境保护的需要尧是提质增效的

需要遥 要以整合促进产业规范化袁推动矿石

开采尧植被恢复尧道路运输等常态化尧制度化

开展遥 要以整合带动矿山相关行业发展袁推
进人才尧资金尧技术的交流尧融合遥 要学深悟

透尧坚决贯彻执行市关于开展露天采石场整

治工作的通知精神等袁做好沟通对接袁摸清

掌握矿山企业情况袁推动工作有序推进遥
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解伟龙到磨里镇调研指导工作
本报讯 6 月 10 日袁县委常委尧宣

传部长解伟龙到磨里镇就脱贫攻坚尧
野三零冶单位创建尧农村人居环境改善等

工作进行调研遥 县政协副主席贺照庭一

同前往遥
解伟龙实地查看了东岭村焦家洼

的易地扶贫搬迁整村拆除复垦点尧博润

苑小区安置点袁并与磨里镇负责人详细

交谈袁听取了易地扶贫搬迁整村拆除复

垦工作的进展情况袁分析研判当前工作

开展过程中的难点袁研究部署下一步工

作举措遥
解伟龙指出袁整村拆除复垦是贯彻

落实国家尧省尧市和县委尧县政府脱贫攻

坚易地扶贫搬迁政策的关键一环遥 这既

消除了危旧窑洞住房的安全隐患袁又完

善了乡镇尧村庄国土空间尧功能区分区

整体规划袁是新时代乡村振兴和建设美

丽乡村的必由之路遥 他要求袁乡镇领导

干部要做实群众动员工作袁 讲好政策尧
宣传发动袁增强搬迁户入住的积极性和

主动性袁确保早日完成旧村拆迁全部任

务遥 同时要做好产业和就业工作袁加快

推进扶贫产业养殖基地的建设袁确保搬

迁群众真正能够脱贫致富遥
解伟龙对东官庄村农村人居环境

的改善表示肯定袁要求磨里镇要因地制

宜分批分片推进村庄规划编制袁鼓励以

行政村为单位整体推进袁 特色田园乡村

和有条件的重点村尧特色村要尽早落实遥
要逐步建立健全长效管理体制机制袁使
农村人居环境面貌得到持续改善袁不断

提升广大农村居民的舒适度尧 宜居感与

幸福感遥
在调研中袁解伟龙强调袁全镇上下要

持续抓好野三零冶单位创建工作袁大力开

展矛盾纠纷尧 安全隐患和社会治安集中

整治袁充分调动各类创建主体的积极性袁
不断压实责任袁完善机制袁推动野三零冶单
位创建取得扎实成效遥

我县召开矿山整合项目对接座谈会

江苏省仪征市马集镇党政考察团一行来
我县考察交流




